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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Die Bedingungen für Beschäftigte der Musikakademie wurden zuletzt 2012 

festgeschrieben. Wie viele Festangestellte und wie viele Lehrbeauftragte 

arbeiten inzwischen an der Musikakademie? 

2. Wie werden sie jeweils vergütet? 

3. Welche Anpassungen sind geplant? 

4. Welche Träger, die Personal mit Honorarverträgen beschäftigen, erhalten 

von der Stadt Kassel Zuschüsse? 

5. Nach welchen Grundlagen erfolgt die Berechnung der Zuschüsse? 

6. Erfolgt dies je Träger oder gibt es Standards, die für alle Träger gelten? 

7. Welche Lohnstandards für Honorarsätze werden angelegt? 

8. Wie wird deren Einhaltung überprüft? 

9. Welche Anpassungen gab es in den letzten zehn Jahren? 

10. Wurden von Seiten von Trägern Anpassungen gefordert? 

11. Wie viele Beschäftigte mit Lehraufträgen arbeiten in von der Stadt 

geförderten Institutionen? 

12. Sind Anpassungen geplant? 

13. Wenn ja, welche und ab wann? 

 

Stadträtin Völker beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden Nachfragen 

der Ausschussmitglieder. Die schriftliche Beantwortung der Anfrage wird zur 

Niederschrift zugesagt.  

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Zeidler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




